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¡Y HAY DE AQUÉL QUE SE CONOCE Y QUE USA SUS DONES A LA INVERSA, PORQUE PARA ÉSTE SU
CASTIGO SERÁ MAYOR! ¡AY DE VOSOTROS CONOCEDORES YA, QUE SERÁ MAYOR VUESTRA

CAÍDA PORQUE LA ALTURA ES MÁS ALTA Y TE DOLERÁ MÁS Y MÁS VUESTRAS COSAS!

[20110918] Amados míos, mi paz esté con vosotros, mi amor viva en vosotros, esta felicidad esté
con vosotros, la alegría esté con vosotros. Deben salirse de vuestros estados donde viven cada uno
de vosotros, disuélvanlos, transfórmenlos. Porque vosotros eres el poder, eres la vida, eres el
hacedor del todo, eres todas las cosas, eres en ellas y tenéis que transformarlo para que podáis
observar lo que queréis observar, algo nuevo, algo que en ti sea un revitalizante, algo que en ti sea
lo que vos quieres. Pero acuérdense bien que vosotros son el TODO PODER, eres el SER de donde
han nacido todas vuestras cosas. Por eso os digo, vosotros pueden hacer las diferencias aquí, ahora y
siempre, como lo han sido. Porque todo lo que ven tus ojos, lo que escuchan, todo lo que sientes,
todo, lo has hecho.

Porque vosotros estás viviendo de los efectos del ayer. ¿Ves un golpe? Ese es el efecto de una causa.
¿Ves lo árboles, las plantas? Lo que ves son los efectos del ayer, de una causa. ¿Ves cómo te mueves
en este universo? ¿Ves lo que pasa en el universo? Todo esto son tus causas y son tus consecuencias
las que todos vosotros están viviendo dentro de sí mismos. ¿Quieres ver otra cosa superior? Esto no
lo verás mientras que vos no cambies, no transformes, las cosas no se manifestarán en tu vida.
¿Quieres que se manifieste algo nuevo en tu vida? Pues eres tú el responsable, eres solo tú el
responsable de vuestra vida. Pues entonces úsate como la fe. ¿Qué quieren vosotros? Lo que vos
quieran cámbienlo, cambia todo y verás todo nuevo. A vosotros os les he dicho, ya no hagas las
rutinas de oraciones, metódicas, porque éstas no llegan. Deja salir lo que de vosotros sale, porque
todo sale de vosotros, solo sean conscientes de lo que vos desean y esto será como ha sido. El odio
vive porque vosotros eres la vida, los rencores viven porque vosotros eres la vida, el desamor vive
porque vosotros eres la vida, la pobreza vive porque vosotros eres la vida. ¿Queréis otra cosa? Pues
cambia, cambia todo eso, porque es la misma energía la que es utilizada para tal cosa. Entonces sean
nuevos, para que de eso empecéis a vivir vosotros.

¿Lo estás entendiendo? Ya ves que no hay un Dios afuera, no tenéis a quién pedir, vosotros eres los
Dioses, los pequeños Dioses que han elaborado diferentes, por diferentes existencias, diferentes
vidas. Hoy estás haciendo exactamente una vida para mañana, mañana que será hoy mismo, hoy
mismo que es mañana. Pero hoy mismo están haciendo un mundo donde puedan vivir, como este
momento ya fue preparado para poder vivir en este instante. Pero son vosotros los responsables,
son vosotros los únicos que podrás cambiar los entornos de tu vida. Vosotros que estás en esta tierra
y que estás confuso ante la vida, Yo vengo a despertarles, Yo vengo a darles esta luz para que
puedan observar muy bien vuestro camino, vosotros que eres el hacedor de todas las cosas tuyas.
Pero créete, pero créanlo y verán cómo crean lo que a vosotros hoy les hace falta, queréis. Desde
esa perspectiva podrán hacer muchas cosas, y desde la perspectiva que vosotros tenéis no podéis. Te
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has olvidado de ti, te has olvidado tanto, te perdisteis tanto en tu mundo, y no me refiero a este
mundo material, me refiero al mundo que vos has hecho, ese mundo adverso de tu vida que has
hecho, en el que habéis estado enfrascado en tanto tiempo. Hoy tienes, hoy vives las consecuencias
de lo ya realizado en vuestra vida.

Es tiempo de que vosotros puedas reaccionar, es el momento ideal para vosotros hacer una vida
nueva, sí. Vosotros eres puro, no me refiero a vuestras cosas, me refiero a ti como SER, eres tan
puro, pero vosotros haces a la impureza, vosotros las hacéis, tú pureza haces cosas impuras, haces
cosas contrarias a tu vida y así parece controvertida tu vida. ¿No de ti han salido todas las cosas?
¿Cuándo no os han salido las cosas? El principio vos lo hicisteis, el final también, son dos cosas, son
dos herramientas con las que has trabajado siempre, pero hoy no has dadote cuenta de esta verdad.
Pero vosotros has hecho, has convertido la pureza en la impureza, has hecho la abundancia en
carestía, has hecho la opulencia en la pobreza, vosotros lo han hecho todo y hacen de los árboles,
hacen que no den su fruto, Despierten, pues, porque a eso siempre vengo, a darles lo maravilloso
que eres en todas las cosas.

Nadie les ha tentado, hoy se los digo a vosotros, quizás muchos de vosotros todavía les costará
trabajo en su mentecita digerir que vosotros eres los Diablos, has sido los Demonios, porque han
tentado a vuestros hermanos, unos con otros. ¿No se acuerdan, pues, cuando le dije esto a mi
amado Pedro, cuando Yo le dije: Apártate de Mí, Satanás? Solo es porque estaba en contra de lo
que Yo había venido a cumplir, de lo que Yo había venido a buscarles, no a matarles y le alcanzó
ese nombre en ese instante. Hoy a vosotros también les digo así, ya que vives más en el lado
opuesto que en la realidad, os digo esto porque son luz y no se creen luz, son poder y no creen que
son poder, son la fuerza y no creen que son la fuerza, son la riqueza y no creen que son riqueza.
¿Ves porque os digo esto? ¡Y HAY DE AQUÉL QUE SE CONOCE Y QUE USA SUS DONES A LA
INVERSA, PORQUE PARA ÉSTE SU CASTIGO SERÁ MAYOR! ¡AY DE VOSOTROS CONOCEDORES YA,
QUE SERÁ MAYOR VUESTRA CAÍDA PORQUE LA ALTURA ES MÁS ALTA Y TE DOLERÁ MÁS Y MÁS
VUESTRAS COSAS! Hay quien peca porque no sabe que es, y hay quien peca sabiendo, quien ejecuta
las cosas invertidas para vuestros hermanos, porque éste su castigo será mayor. Y os no digo que
serás castigado por otro, se es castigado por sí mismo, porque no hay Dios que te castigue, no hay
Diablo que te juzgue, solo tú mismo eres el Dios y el Diablo a la vez.

¿Me vas entendiendo? Entiéndanlo, mis bien amados, Yo no vengo a hablarte, no vengo a formarte
una historia de lo que pasó, de lo que fue, sino vengo a hablar de ti, de este presente momento, de
tu pensar, de tu sentir, de tu escuchar, de tu hablar, de ti vengo a hablarte, de lo que está ocurriendo
en este preciso momento en tu SER. ¿Quieren en verdad sentirse felices? Pues cambien, esta es la
hora en que vosotros deben cambiar vertiginosamente, transformen las cosas y verán cómo vuestra
vida fluye clara como el agua viva, sean ya diferentes al ayer, ya no vivas de los lastres del ayer, sino
vivan en este presente, no vivan ni del pasado, ni del futuro, porque las dos cosas no existen. Existe
este preciso momento, existes tú y este momento y solo vos podéis cambiar y hacer diferentes las
cosas, háganlo, mis bien amados, háganlo vosotros, ya que estáis aquí y queréis algo nuevo y queréis
algo diferente, pues esto no viene solo, no hay nada de la nada, recuerden que todo ha sido causa y
efecto. Esto ha sido siempre y siempre será tú y las cosas, tú y todo lo que hay en tu vida es tuyo, tú
lo has conquistado. Ahora transformen, cambien, vosotros tenéis el poder, os digo, porque eres el
poder, eres el SER más poderoso de este universo. ¿Qué esperan pues para hacer la diferencia ante
este universo, ante este momento? Esta debe ser la hora para ti, esta es la hora, si vosotros quisieres
desde este momento verías todo cambiado, pero vosotros retienes esa forma, porque no queréis
entrar a un purgatorio intimo de tu vida.

Es pues como vosotros debes tomar la vida, eres la vida y das vida, y han hecho todo lo que han
hecho, vosotros son creadores, reconózcanlo, mis bien amados. ¿Porque cómo van a cambiar las
cosas si no te reconoces como el Pleno Creador? ¿Cómo vas hacerlo si no sabéis, si no podéis, si no
sientes que tú eres, si no lo aceptas que tú eres? Es necesario que lo aceptes en tu corazón, pero
acéptalo en verdad. Cada uno de vosotros tienen sus experiencias, tiene su vida en sí mismo todo lo
que ha hecho, digo bueno y malo, pero en realidad no hay nada malo, todo da su fruto y vosotros
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tenéis que reconocer, que saber lo que vosotros hacen, han hecho, hacen y están haciendo.
Arrepiéntanse, pues, arrepiéntanse para que entres al Reino Divino, para que ya vivas ahí y todo sea
felicidad en tu vida. ¿Están entendiendo lo que Yo os quiero darles y les estoy dando?

Hoy, en verdad les digo, para vosotros no debe de haber historias, las historias son cosas pasadas
que solamente les entretienen en sus vidas, en sus viajes, solo vivan este momento, solo vivan este
instante, solo hagan las cosas que quieren para vosotros, solo transformen todo cuanto os quieran y
esto es y este es el Reino, este es el mundo nuevo, porque vosotros vives en mundos inferiores, así lo
habéis querido y así lo habéis obtenido. Amados míos, ¿qué quieren? Lo que vos quieren es como
vosotros habéis estado en la duda, la duda reina en vosotros, eso es lo que está reinando; como
reina la incredulidad, eso es lo que está reinando; como reina el dolor en vuestro cuerpo, eso es lo
que está reinando; los padecimientos, eso es lo que estás teniendo. Si todo eres vosotros, vuelvo a
decirles. ¿Quieres algo nuevo? Solamente cambien de pareceres, solamente limpia vuestra mente,
vuestros sentidos y sé consciente de que vosotros eres el SER más poderoso, lo has sigo, lo eres y lo
serás, seguirás siendo porque eres eterno. Solo tus cosas no son eternas, porque así les das formas.
Ves que la pobreza no es eterna, ves que la riqueza no es eterna en vosotros, porque vosotros le das
vida y fin, le das todo cuanto es para vosotros.

El que tenga oídos para oír oiga; mente para entender, siga entendiendo. Porque vengo a hablarte
como SER que eres, porque son SERES ocupando un cuerpo, estando en este cuerpo que es un
templo divino tuyo, porque es donde te manejas, es donde vosotros te diferencias con tus
hermanos, es donde vosotros podéis hacer la palabra, convertir los hechos en palabras y la palabra
en hechos. Hoy no es hablar la palabra, es convertir a la palabra. ¿Lo están entendiendo? Convertir a
la palabra en obras y cuando la conviertan en obras, después la van a convertir otra vez en palabras.
Pero hoy la palabra solamente son faramallas en tu vida.

Este es tu momento de cambios, sí así lo deseas, ¿qué esperan más? ¿Qué esperan más de la vida? Si
acá no tendrás nada, tú eres el que le das todo a la vida, a las cosas vos las cambias, no las cosas te
cambian a ti. Es cierto que en este tiempo las cosas les cambian, pero es por una sola ignorancia en
tu vida, es porque te crees inferior, porque lo crees mayor aquello que salió de ti y te cambia, sí.
Tanto al que representa la opulencia, como el que representa la pobreza, sí. Yo os les bendigo y les
digo, maduren más, maduren más, porque a eso vengo a hacerles madurar, ya que vosotros eres
como niños de pecho que solamente alcanzan a digerir la leche materna, más la comida sazonada es
para los grandes ya. Pero vosotros te has quedado en ese mundo de pequeñez, ahora crezcan,
porque Soy la medicina, el ungüento, Soy el fértil en vuestro SER, sí, mis bien amados.

Abandonen, pues, todas las formas negativas, todas las formas que os les sirven como cárceles para
ser encarcelados. Esto son como el odio, la venganza, los celos, las fornicaciones; esto es como la
pobreza, es como el crimen, la violación. Es de todo esto a lo Yo me estoy refiriendo que acabes de
matar, te digo matar, aunque esa palabra simboliza cambiar, pues es cambiar; y cambien, mis bien
amados, cambien, porque esto es el Reino de los Cielos. Mi amada humanidad no ha asimilado esa
palabra1, pero espero que vosotros sí la estéis asimilando en vuestra conciencia, en vuestra mente.

Cuando queráis hablarme, no me hables con tu boca, háblame en tu corazón, búscame ahí, porque
ahí estoy Yo y dime qué quieres saber de Mí y Yo en el silencio te responderé, porque ahí estoy.
Ábreme, pues, ahí en vuestros internos, palabreen conmigo porque Yo Soy la puerta abierta que
jamás se cierra, entra a mi mundo, entra y palabrea conmigo, qué queréis saber y Yo estaré contigo
ahí en lo más recóndito y Yo desde ahí te hablare como te estoy hablando en este momento y te
estoy respondiendo. Salgan de sus refugios que por mucho tiempo han estado ahí metidos en esos
refugios mentales y ven a la luz, pero sean nobles, sean sinceros contigo mismo y sean humildes
contigo mismo. Porque vosotros han escondidose detrás de la traición, del ego, se han escondido en
la prepotencia, se han escondido en los temores, se han escondido dentro de todo esto y Yo vengo
a sacarte de todo esto, vengo a sacarte, vengo a descubrirte, porque deseo que ya no tengas
máscaras, porque en este momento vosotros todos venís vestidos de blanco, a semejanza de aquella

1 Se refiere a la palabra Matar. Es darle fin a algo que existe temporalmente.
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oveja que no era oveja, que venía vestida de esa piel de oveja. Así están vosotros hoy. ¿Y quién me
dirá que no? Pero no vengo Yo a decirles esto para hacerles quedar mal con vosotros mismos, sino
que vengo Yo a desnudarles porque quiero darles el vestido original que han olvidado. ¿Lo están
entendiendo? Están entendiendo que Yo vengo en espíritu y verdad a estar contigo en este
momento y que estoy contigo así, y por eso puedo hablar de vosotros. Porque a vosotros vengo a
hablarles, he venido y vengo en este momento a que te comuniquéis conmigo, ya que vosotros no
me han visto nunca, nunca me han visto y tienes una fe ciega, pero tiene validez también, porque
aun no viéndome, no sintiéndome, crees, crees en Mí y he sido el pilar que les ha mantenido ahí.

Un día, espero no muy lejano para vosotros, podrás conocerme, podrás saber mi origen, podrás
conocer las instancias que Yo he estado aquí en tu mundo, podrás saber de dónde vengo, podrás
saber de Mí. Lo que Yo os puedo decirles a vosotros que Soy el SER Inmaculado, el SER Perfecto, sin
manchas, que Soy el SER que jamás se ha involucrado en tus juegos de este mundo terrenal, como
vos jugáis aquí en esta vida, no, mis bien amados. Yo Soy inmaculado y lo ha sido y he aparecido en
los mejores momentos de tu vida, sí, en tu pobreza he estado, estoy; en tu riqueza estoy, en tu
fracaso estoy, en tu felicidad estoy, Yo he aparecido en todos los momentos de tu vida, pero nunca
estoy involucrado como vosotros estáis jugando. Y espero que vosotros me entendáis, paso a paso,
momento a momento en tu vida. Soy el SER Inmaculado que está muy dentro de ti, y solo estoy
para rescatarte, he venido en todos los tiempos a rescatarte, exactamente como en estos momentos
también estoy rescatándote, mis bien amados. Espero que vosotros me entendáis, así espero que
vosotros me entendáis, un día no muy lejano conocerás de Mí y haremos maravillas, vos conmigo y
Yo contigo. Hoy aparezco como el pilar fundamental en tu vida, porque para eso me dejó Dios,
para eso me mandó Dios, para eso me mandó mi Padre, me dejó perfecto para los momentos de
tribulación en tu vida, en tus viajes, en tus cambios.

Hermano Daniel Placencia, bendito seas, desde aquí os bendigo y a todos también, mis bien
amados, a todos os bendigo. Pero me dirijo a su mente, a su conciencia de mi hermano, porque
quiero que me conozca ya muy en su interno de su corazón, para que ahí me conozca que he sido el
SER Inmaculado, el SER que no se involucra jamás, como vosotros te involucras en este mundo. Soy
el eterno SER que no necesita nada de este mundo, que no hay nada, porque todo esto es tuyo,
todo esto que ves es tuyo solamente.

Benditos sean, mis bien amados, todos. Hoy es tiempo, pues, de vosotros SERES, experimentar todas
las cosas. ¿No están en la Escuela pues? Este mundo es vuestra Escuela, mis bien amados ¿No es aquí
donde los mares se escapan de su cauce? ¿No es aquí donde las plantas no dan su fruto? ¿No es aquí
donde el cuerpo de vosotros sufre? ¿No es aquí todo? ¿No es aquí, no estás, pues, para vosotros
quitar, convertir todo esto?

Benditos sean. Yo hasta aquí os dejo este relato, hasta aquí os les dejo, pero continúen, mis bien
amados. No les digo continúen estando aquí, les digo continúen cambiando en sus mentes,
continúen transformando todo, porque eres el gran transformador, eres el SER que transforma todo,
así como lo han transformado en el lado adverso, así estás transformando al lado positivo de
vuestras vidas, porque es lo que vosotros deseas.

Yo hasta aquí les dejo este aliciente, esta agua viva, este pan sin levaduras, este pan que no leva, este
pan que es preciso, certero solamente. Benditos sean y Yo les digo para siempre, porque siempre he
estado, siempre estoy y siempre estaré, por eso les digo para siempre, pues para siempre, mis bien
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


